



Diputado Mulet (FREVS) solicita al gobierno que el Instituto Tecnológico y de Investigación Público de Litio y Salares sea ubicado en la Región de Atacama

El diputado de la Federación Regionalista Verde Social, Jaime Mulet, ofició a las y los ministros de Minería, Hacienda, Economía, Fomento y Turismo; Relaciones Exteriores, Medio Ambiente, Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y al Vicepresidente Ejecutivo de la Corporación de Fomento de la Producción, don José Miguel Benavente, para reiterar la idea de instalar este centro de investigación y desarrollo en la Región de Atacama.

El parlamentario, explicó que “esto es algo que vengo impulsando hace más de un año, desde que se anunció la política nacional del litio. Es muy importante que este Instituto se instale en Atacama, y en este sentido los regionalistas verdes esperamos que este sea uno de los anuncios que el presidente Gabriel Boric incluirá en su cuenta pública”.

El diputado Mulet agregó: “considerando la gran desventaja que tiene la región de Atacama versus otras regiones en materia de investigación y desarrollo, sería de total justicia conceder esta petición que está ampliamente argumenta-

da en el oficio enviado a las autoridades que tienen el poder de decidir esta situación.”

“El Estado daría una señal muy potente de justicia regional de descentralización y de comprender las necesidades de la región de Atacama. La economía de la región está menos diversificada que la economía nacional y tiene una mayor dependencia del sector minero” enfatizó el otrora autor de la ley de Royalty.

Por último, el miembro de la comisión de minería de la Cámara dijo que “pese a los ricos recursos minerales de la región, ésta enfrenta serios desafíos en la reducción de la pobreza, tasas de desempleo y la diversificación económica. Al respecto, se debe destacar que uno de los factores de impacto en la diversificación y sofisticación productiva se explica a través de la inversión en capacidades científico-tecnológicas, que en la Región de Atacama ha sido insuficiente”.

Concretar este anhelo sería comprender las necesidades que tiene nuestra región”